

Verkehrserziehung am SGS:

Die Sicherheit unserer Schülerinnen und Schüler ist uns ein großes Anliegen. Für die meisten unserer Schulneulinge ist der Schulweg jetzt ein viel weiterer Weg und häufig dient nun der Bus als Verkehrsmittel. Daher bieten wir in Zusammenarbeit mit KVS und Polizei allen unseren Fünftklässlern eine spezielle und kostenlose Busschulung gleich an einem frühen Termin im neuen Schuljahr an.



Busschulung 2016 in Zusammenarbeit mit KVS und Polizei.

Außerdem führen die 5er-Klassen auch ein spezielles und kostenloses Training zum Thema „Achtung Auto“ in Kooperation mit dem ADAC Saarland durch. Hier wird der Anhalteweg eines Autos fühl- und sichtbar „erlaufen“!



Ebenso besteht für Klassen die Möglichkeit, einen Fahrradtag als Projekt durchzuführen.